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平成２８年１０月２７日 
愛車協 組合員 各位 
愛車協 賛助会員 各位 
 
               愛知県自動車車体整備組合 事業委員会 

事業委員長 澤田 源吾 
 

第５回賛助会員との意見交換会のご案内 
       

秋涼の候、貴社ますますご繁栄のこととお喜び申し上げます。平素は愛知県自動車
車体整備協同組合の活動に、多大のご協力を頂き厚くお礼申し上げます。 
さて、愛車協事業委員会では、賛助会員の皆様との情報交換、より一層の連携強化、

ビジネスチャンスを広げていただくことを目的に昨年に引き続き第５回意見交換会
を下記の通り開催させていただくこととなりました。 
御多忙中とは存じますが、ご出席下さいますようお願い申し上げます。 

                     
                記 
 
１．開催日時：平成２８年１１月２２日（火）  １７時１５分 ～ ２１時３０分  
                        (１７時より受付開始) 
 
       ・意見交換会： １７時１５分 ～ １９時１５分  
       ・懇親会   ： １９時３０分 ～ ２１時３０分  
 

２．場 所 

（１）意見交換会：尾張一宮駅ビル i-ビル６Ｆ  

愛知県一宮市栄３－１－２ TEL : 0586-28-9153 

http://www.city.ichinomiya.aichi.jp/division/keizai/ib/  

（２）懇親会：中華レストラン「富泰楼」名鉄百貨店一宮店内 

 

３．意見交換会の検討議題  
（１）賛助会員の自己紹介及び商品等紹介・アピール（各自概ね３分） 
   （席上配布物がありましたら、当日６０部ご持参下さい） 
 
（２）当日、次の課題について、意見を交わす。 
               （検討課題、質問等は、別紙のとおりです。） 

 ①ガラス関係   ②塗料関係   ③部品及び中古部品関係  
④中古車買い取り関係   ⑤その他  

       
４．出席連絡は、次の「出席連絡表」に記載の上、１１月１４日（月）迄に 
 愛車協事務局までＦＡＸでご連絡ください。 
  なお、参加者は１社２名迄とさせていただきます。 

ＦＡＸ：０５２-８７２-９５１０ （ＴＥＬ：052-872-9143） 
 

５．会 費：￥４，５００-  
   ※会費は、愛車協「振り込み先」に１１月１５日（火）迄に振り込んでいただ 
   きますよう、よろしくお願いします。 
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出 席 連 絡 表    
           
                    ・出席される会社名及び参加者名を記載して下さい。 
 
 
 

  出    席 
 

 
 
  意見交換会に     名  参加します。   

 
  会 社 名 
  
 
 （ＴＥＬ） 

 
     
  
 
（ＴＥＬ）   

 
  参加者名 
 
 
 
 
 
 

 
   
  ① 
   
 
  ② 
 
 

 
＊参加者の方は、名刺を持参して頂けますようお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
愛知県自動車車体整備協同組合への振り込み先 
 
※三菱東京ＵＦＪ銀行  

上前津支店 普通預金  
口座番号 ０３３６３４４ 
口座名 愛知県自動車車体整備協同組合 

 
 
※ゆうちょ銀行    

口座番号 ００８１０－１－５０１７５ 
口座名 愛知県自動車車体整備協同組合 

 
 
 

ゆうちょ銀行の普通預金口座がある場合は、自動振り込みで振り込
むと手数料が無料ですから、ご利用下さい。 
 
 



平成２８年１１月２２日 

                    

第５回賛助会員との意見交換会検討課題 

    

１．ガラス関係 

①衝突防止カメラ装着車両のフロントガラスを交換した後のカメラ作動確認等は、ガラ

ス業者が実施するのですか？或いは、ディラーに依頼するのですか？ 

②室内を含め、ガラスの汚れ、油膜、ウロコ等を清掃するための最適な方法、道具、及

び洗剤があれば教えて頂けますか？ 

２．塗料関係 

①溶剤系に比べ水性は設備に費用がかかり、作業性が悪く、材料費が高いという認識で

すが、本当なのでしょうか？ 

 本当であれば、水性のほうが溶剤系より経費削減になる時代は来るのでしょうか？ 

また、経費は減ることはなく、これからも増え続けると考えておいたほうがいいので

しょうか？ 

②大変失礼な言い方で申し訳ありませんが、作業環境整備、健康管理等のコストを考慮

しても断然溶剤系！車体整備業界は塗料メーカーにだまされている！と言う異業種の

声を耳にしますが、本当なのでしょうか？ 

 

３．部品及び中古部品関係 

①部品商はメーカーから、たくさん買えば安くなるのでしょうか？ 

 例えば、１００万円仕入→20％レスと仮定した場合、  

１０００万円仕入→25％レス又は 20％レス及び１０万円のボーナスとか。 

②定期的な純正部品の値上げと自動車メーカーから下請け企業へのコスト削減要請の関

連はあるのでしょうか？ 

③一部メーカーが整備業者に対してオンライン注文システムを提案し、部品商よりも安

価で取引をしている状況をどう思っているのでしょうか？ 

④ディーラーが純正部品を修理業者へ直接安価で販売することは今でも禁止されている

のでしょうか？ 

⑤これまで以上に、自動車の修理は純正部品ではなく中古部品を使用するのが常識！に

するために、カーオーナーに対してもっとアピールする等、何か得策はないのでしょ

うか？ 

また車体整備業界で協力できることがないのでしょうか？ 

 

４．中古車買い取り関係 

①中古車査定のノウハウ、資格取得、相場情報等を学ぶ手段があれば、教えて頂けます

か？ 

５．その他 

①将来更に発展させる業界にするための明るくする話題があれば、教えて頂けますか？ 
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